
Hallo Ihr Lieben! 

Weiter unten findet ihr eine Auswahl an Restaurants 
& Furanchos. Unsere Highlights bzw. Must-Have’s 
bzw -Eats haben wir euch einmal aufgelistet, falls 
euch die oft spanische Speisekarte überfordert 

Als Tipp: Viele Restaurants bzw. Furanchos machen 
zu für uns „Nordeuropäer“ unchristlichen Zeiten auf 
– von daher informiert euch am besten vorher über 
die ÖƯnungszeiten! 

 

 

 

Hello lovelies! 

Below you will find a selection of restaurants & 
furanchos. We have listed our highlights and must-
have eats for you in case you are overwhelmed by 
the often Spanish menu! 

As a tip: Many restaurants and furanchos open at 
times that are ungodly for us “northern Europeans” / 
„far-east-Europeans“ - so it's best to find out the 
opening times in advance! 

You will find the English Version below  

 



Must-Eats: 

 

Zorza - pikant gewürztes Schweinefleisch in kleinen Würfeln gebraten // 
spicy seasoned pork fried in small cubes 

 

Filete de ternera con patatas fritas - dünn filetiertes Rindfleisch mit 
Pommes dazu // Thinly filleted beef with fries on the side 

 

Churrasco con Chimichurri  – Rippchen mit pikanter Soße // Ribs with spicy 
sauce 

 

Vieiras – Kammmuscheln aus dem Ofen // Scallops from the oven 

 

Bacalao al horno - salziger Kabeljau aus dem Ofen // Salted cod from the 
oven 

 

Pimientos de Padron – salzige, gebratene Paprika // Salty, roasted peppers 

 

Merluza a la Ajada Gallega – Seehecht mit pikantem Knoblauch-Öl // Hake 
with spicy garlic oil 

 

Tarte de la Abuela - spanisches Dessert mit Keksen, Patisseriecreme und 
Schokolade // Spanish dessert with cookies, patisserie cream and 
chocolate 

 

Cañas –  frittiertes Gebäck mit Pattiserie-Creme-Füllung // deep-fried 
pastry with pattiserie cream filling 

 



Furanchos  
Furanchos stellen ein gastronomisches Erlebnis mit einheimischer Küche von Einheimischen in 
eher rustikalen Lokalitäten dar. Das Essen ist klassisch galizisch und kostet (teilweise) eine 
etwas schmalere Mark. Ein funktionierendes Handy mit Google Translator zur Übersetzung der 
Karte sollten zur Auswahl auf Aufgabe der Bestellung mitgebracht werden, falls keine Spanisch-
Kenntnisse vorhanden sind ;) 

Duas Cepas 

Duas Cepas befindet sich nahe dem Veranstaltungsort der Hochzeit. In der Nähe befinden sich 
weitere Bodegas (Weingüter), die man mit dem Restaurant-Besuch kombinieren kann.  

Adresse:  

Aldea Pazo do Monte, 6, 36638 Meaño, Pontevedra, Spanien 

 

 



Asador A Ferreira  

Eine Mischung aus Furancho und Restaurant mit wiederrum klassisch, galizischen Speisen – 
auch für Kinder. Sitzgelegenheiten gibt es sowohl draußen als auch drinnen. Die Speisekarte ist 
etwas höherpreisig.  

Das Restaurant befindet sich nahe der Stadt Pontevedra und somit dem „Heimartort“ von Sari. 

Adresse:  

Calle Bouzón, 2, 36969 Nantes, Pontevedra, Spanien 

 

 

 



Taberna Maruca 

Hier meine absolute Empfehlung, wenn es um Furanchos geht. Taberna Maruca bietet sehr 
guten Wein und eine hochklassige Auswahl an Speisen – allerdings auch zu etwas gehobeneren 
Preisen.  

Sehr gut gelegen für alle, die sich in der Nähe von Saris Heimgegend Poio aufhalten.  

Adresse:  

Lugar da Barrosa, 43, 36979 Sanxenxo, Pontevedra, Spanien 

 

 
 



Restaurants 
Hier findet ihr eine Auswahl eher klassischer Restaurants, in denen es sowohl spanische als 
auch internationale Küche gibt.  

Restaurante Veiramar Arcade 

Veiramar Arcade bietet die traditionelle spanische und galizische Küche mit einem großen 
Angebot an Meeresfrüchten & Fisch an und befindet sich in Arcade nahe Pontevedra am Rio de 
Vigo. Es gibt sowohl Sitzgelegenheiten im Freien als auch drinnen.  

Adresse:  

Avenida Alfonso Rodríguez Castelao, 2, 36690 Soutomaior, Pontevedra, Spanien 

 

 

 



Restaurante Pescador 

Das Restaurant Pescador bietet – wie der Name vermuten lässt (Pescado = Fisch) – 
hauptsächlich Meeresfrüchte aller Form und Variation an und trumpft mit einer sehr zentralen 
Lage nahe des Ufers auf.  

Adresse:  

Calle A Xan Carballeira, s/n, 36930 Bueu, Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 

 

 



Marisquería A Centoleira 

Hier findet ihr eine riesige Auswahl an Meeresfrüchten – wie der Name, abgeleitet von Marisco (= 
Meeresfruch) – es vielleicht schon vermuten lässt. Man könnte vermuten, dass die Mariscos 
direkt aus dem Meer vor der Türe des Restaurants gefischt wurden ;) 

Adresse:  

Playa de Beluso, 28, 36937 Beluso, Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 

 

 

 



Restaurante A Casa Pequena 

Wiederrum ein Restaurant mit klassisch galizischer Küche, das eine Mischung aus Furancho und 
Restaurant darstellt. Es liegt in der Mitte von Pontevedra und dem wunderschönen, weitläufigen 
Strand La Lanzada.  

Adresse:  

Paradela, 3, 36969 Lores, Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 

 

 



O Xesteira 

Restaurant mit sehr guter Küche mit einer Menge gegrilltem Fleisch im Angebot. Eine frühzeitige 
Reservierung ist mehr als angebracht. Das Restaurant befindet sich in der Nähe von Sanxenxo 
(gut geeignet zum Flanieren über die Promenade mit ebenfalls vielen Restaurants) und mehreren 
schönen Stränden (z.B. La Lanzada). 

Adresse:  

Rua, Lugar Xesteiriña, 23, 36979 A Xesteiriña, Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 

 

 

 



La Pepita Burger Bar 

Hier eine klassische Burger Bar für den nordeuropäischen Gusto. Die Burger und Pommes sind 
schön schmierig  Die Burger Bar ist mitten in Pontevedra und lässt sich mit einem Besuch der 
Altstadt Pontevedra’s (viele Shopping Möglichkeiten & Kneipen sowie ein gutes Nachtleben am 
Wochenende) verbinden.  

 
Adresse:  

Rúa Cobián RoƯignac, 2, 36001 Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 

 



La Tagliatella  

Wie der Name schon sagt: Es gibt auch Pasta in Spananien! Falls ihr nach dem Burger noch 
Hunger habt, dann könnt ihr direkt nebenan bei La Tagliatella einkehren! 

Adresse:  

Rúa Cobián RoƯignac, 6, 36002 Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 



Furanchos  
Furanchos are a gastronomic experience with local cuisine prepared by locals in rather rustic 
establishments. The food is classic Galician and (sometimes) costs a slightly smaller Shekel. A 
working cell phone with Google Translator to translate the menu should be brought along for 
ordering if you don't know Spanish ;) 

Duas Cepas 

Duas Cepas is located close to the wedding venue. There are other bodegas (wineries) nearby 
that can be combined with the restaurant visit.  

Adresse:  

Aldea Pazo do Monte, 6, 36638 Meaño, Pontevedra, Spanien 

 

 



Asador A Ferreira  

A mixture of furancho and restaurant with classic Galician dishes - also for children. There is 
seating both outside and inside. The menu is slightly more expensive.  

The restaurant is located near the town of Pontevedra. 

Adresse:  

Calle Bouzón, 2, 36969 Nantes, Pontevedra, Spanien 

 

 

 



Taberna Maruca 

Here is my absolute recommendation when it comes to furanchos. Taberna Maruca oƯers very 
good wine and a top-class selection of dishes - albeit at somewhat higher prices.  

Very well located for anyone staying near Sari's home area of Poio.  

Adresse:  

Lugar da Barrosa, 43, 36979 Sanxenxo, Pontevedra, Spanien 

 

 
 



Restaurants 
Here you will find a selection of more classic restaurants serving both Spanish and international 
cuisine.  

 

Restaurante Veiramar Arcade 

Veiramar Arcade oƯers traditional Spanish and Galician cuisine with a wide range of seafood & 
fish and is located in Arcade near Pontevedra on the Rio de Vigo. There is both outdoor and 
indoor seating.  

Adresse:  

Avenida Alfonso Rodríguez Castelao, 2, 36690 Soutomaior, Pontevedra, Spanien 

 

 



Restaurante Pescador 

The Pescador restaurant oƯers - as the name suggests (pescado = fish) - mainly seafood of all 
shapes and varieties and boasts a very central location close to the shore.  

Adresse:  

Calle A Xan Carballeira, s/n, 36930 Bueu, Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 

 

 

 



Marisquería A Centoleira 

Here you will find a huge selection of seafood - as the name, derived from marisco (= seafood), 
might suggest. You could be forgiven for thinking that the mariscos were fished directly from the 
sea in front of the restaurant ;) 

Adresse:  

Playa de Beluso, 28, 36937 Beluso, Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 

 

 

 



Restaurante A Casa Pequena 

Again, a restaurant with classic Galician cuisine that is a mixture of furancho and restaurant. It is 
located in the middle of Pontevedra and the beautiful, extensive La Lanzada beach. 

Adresse:  

Paradela, 3, 36969 Lores, Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 

 

 

 



O Xesteira 

Restaurant with very good cuisine and lots of grilled meat on oƯer. An early reservation is more 
than advisable. The restaurant is located close to Sanxenxo (great for strolling along the 
promenade with its many restaurants) and several beautiful beaches (e.g. La Lanzada). 

Adresse:  

Rua, Lugar Xesteiriña, 23, 36979 A Xesteiriña, Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 

 

 

 



La Pepita Burger Bar 

Here is a classic burger bar for the northern European palate. The burgers and fries are nice and 
greasy  The burger bar is in the center of Pontevedra and can be combined with a visit to the old 
town of Pontevedra (many shopping opportunities & pubs as well as a good nightlife at the 
weekend). 

 
Adresse:  

Rúa Cobián RoƯignac, 2, 36001 Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 

 



La Tagliatella  

As the name suggests, there is also pasta in Spain! If you're still hungry after your burger, you can 
stop oƯ right next door at La Tagliatella! 

Adresse:  

Rúa Cobián RoƯignac, 6, 36002 Pontevedra, Spanien 

 

 

 

 


